
 
 
 
 
 
 
 
 

 

COMUNE DI FLORESTA 
Provincia Messina 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

N.  02   del  Reg. 

 
Data  13.02.2019 

OGGETTO : Trattazione interrogazioni del 26.06.2019 prot. n. 3582 – del 05.08.2019 
prot. n. 4468 (All. n. 6) – del 05.08.2019 prot. n. 4473 - del 09.08.2019 prot. n. 4579 e 4581 
- del 13.08.2019 Prot. n. 4638 – 4639 e 4640 – del 25.09.2019 Prot. n. 5576 – 5579 e 5580; 
del 26.09.2019 prot. n. 5617 e del 30.10.2019 prot. n. 6332; 

 
 

L’anno duemilaventi, il giorno redici del mese di Febbraio alle ore 18,33 e seguenti presso la 

sala delle adunanze del Comune suddetto. 

Alla convocazione in sessione ordinaria in prima convocazione, che è stata partecipata ai Signori 

Consiglieri a norma di Legge, risultano all’appello nominale:  

 
CONSIGLIERI Pre

sen
ti 

Ass
enti 

CONSIGLIERI Pre
sen
ti 

Assenti 

1) Liuzzo Antonina Tiziana   X  6) Monforte Filippo   X  

2) Lo Grande Lucia  X  7) Casella Antonino    X 

3) Pedalina Tindara Carmela.   X  8) Stroscio Antonio  X  

4) Scalisi Marco   X 9) Marzullo Sebastiano X  

5) Albana Vincenzo X  10) Tranchita Maria Grazia. X  

Assegnati n…10. 

In carica   n…10. 

 Presenti n. 08 

Assenti n.  02 

 
- Assume la Presidenza, la Sig.ra Liuzzo Tiziana, la quale constatato il raggiungimento del quorum costitutivo, 

dichiara aperta la seduta ed invita gli intervenuti a deliberare sull’oggetto iscritto al punto uno all’ordine del giorno. 

Partecipano alla seduta il Sindaco; 

Assiste il Segretario del Comune a scavalco, Dott. Maurizio Casale, 

La seduta è pubblica 

 

 X  COPIA 



Delibera del C.C. n. 02 

Seduta del 13.02.2020 

 

Il Presidente passa alla trattazione del 2° punto iscritto all’ordine del giorno: “Trattazione interrogazioni del 
26.06.2019 prot. n. 3582 – del 05.08.2019 prot. n. 4468 (All. n. 6) – del 05.08.2019 prot. n. 4473 - del 
09.08.2019 prot. n. 4579 e 4581 - del 13.08.2019 Prot. n. 4638 – 4639 e 4640 – del 25.09.2019 Prot. n. 5576 – 
5579 e 5580; del 26.09.2019 prot. n. 5617 e del 30.10.2019 prot. n. 6332”  

Interrogazione prot. n. 3582 del 26.06.2019, l’interrogante illustra l’interrogazione e chiede al Sindaco di dare la 
risposta; 

Il Sindaco interviene affermando che voleva dare le risposte nella seduta del Consiglio comunale precedente, 
pertanto non intende leggere la risposta; 

Seguono fasi concitate; 

Il Presidente del Consiglio interviene affermando che il Sindaco sta usando parole sconvenienti. Il Regolamento sul 
funzionamento del consiglio non viene rispettato perché il Sindaco si rifiuta di mettere in atto le regole che lo 
stesso contiene; 

Il Consigliere Albana dichiara ch il Sindaco nell’ultima seduta del Consiglio di Novembre voleva leggere le 
risposte alle interrogazioni dei Consiglieri ma non gli è stato concesso, riferisco ……….. ciò che aveva sostenuto 
ed affermato il Sindaco nella suddetta seduta;  

Interviene il Presidente il quale rispondendo al Consigliere Albana afferma che il Sindaco nella seduta del 
2711.2019 non è stato impedito, a leggere le risposte, ma si è fatto notare al Sindaco che non aveva rispettato 
quanto previsto dall’art. 14 del Regolamento del C.C.. Continua dicendo al Consigliere Albana, che aveva proposto 
di registrare le sedute del C.C., che non è facile registrare perché occorre un regolamento che se vuole può lei 
stesso preparare il Regolamento da sottoporre al Consiglio. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Stroscio il quale precisa siamo qui per fare i consiglieri, non per fare dei 
monologhi, accusare un Consigliere  di ignoranza significa essere offensivi, tutti abbiamo presentato interrogazioni. 
Occorrono delle scuse per questo tono offensivo e di venire incontro a tutti noi. Ognuno ha i suoi  impegni, La 
prego di rispondere e aprire un dibattito. 

Il Sindaco risponde al Consigliere Stroscio prendendo atto della sua pacatezza che non hanno i suoi colleghi, i non 
dico vergogna a nessuno. 

Interviene nuovamente il Consigliere Marzullo il quale ribadisce che i tempi vanno rispettati. 

Il Sindaco ribatte che un Sindaco dovrebbe essere compreso dal Sindaco precedente. 

Il Consigliere Marzullo risponde che l’attuale Sindaco ha rovinato l’immagine di Floresta e tutto il lavoro svolto 
dalle precedenti amministrazioni, questo Sindaco non è in grado di dare risposte. 

Il Sindaco risponde rivolgendosi al Consigliere Marzullo durante il suo mandato di Sindaco durato dieci anni ha 
combinato solo guai e oggi siamo qui solo per aggiustare questi guai, precisando che il Presidente ha voluto 
riportare di sua iniziativa le interrogazioni in questione. 

Il Presidente del Consiglio ribadisce di avere riportato le interrogazioni perché l’argomento non è stato trattato; e 
ribadisce che il Sindaco è inadempiente perché ha risposto in ritardo. 

Il Sindaco risponde di non essere inadempiente ma solo in ritardo nel dare le risposte. 

Il Presidente del Consiglio chiede ai Consiglieri si vogliono leggere le interrogazioni anche se il Sindaco non 
intende leggere le risposte scritte. 

Il Sindaco ribadisce nuovamente che non intende leggere le risposte alle interrogazioni perché gli è stato impedito 
di leggerle nella seduta dell’ultimo Consiglio comunale. 

Il Presidente replica che non gli fu impedito, ma solo chiesto il rispetto del Regolamento del Consiglio. Alla luce di 
quanto dichiarato dal Sindaco si decide di non dare seguito alle interrogazioni e di rivolgersi alle autorità 
competenti. 

Il Presidente, approfittando della presenza del responsabile dell’Area Tecnica, chiede chiarimenti sulla controversia 
del Parco Avventura. 



Il Responsabile risponde che la situazione si è aggravata nel 2019, ha preso contatti con la Ditta e il Direttore dei  

Lavori. Il Motivo è che sono stati eseguiti lavori non previsti e non ordinati dall’ufficio tecnico. Manca una 
relazione scritta. 

Il Consigliere Marzullo afferma che il Sindaco di fronte a questa situazione dovrebbe intervenire. 

Si passa ai lavori della Via Vitt. Emanuele. 

Il Responsabile dell’Area comunica che si tratta di un caso complesso farà una relazione in merito, vi è vi è uno 
scambio di epiteti fra il Consigliere Marzullo e il Sindaco il primo dice “vergogna” il secondo risponde “cretino”. 

Il Consigliere Marzullo afferma che è l’Ufficio Tecnico che deve dare gli impulsi per impedire il blocco dei lavori. 

Il Responsabile dell’Area Tecnica si impegna a fare una relazione scritta. 

Il Sindaco Afferma che ad un mese dalle elezioni non si fanno delle gare. 

Il Presidente chiede al Responsabile dell’Area Tecnica notizie sul P.R.G. 

Il Responsabile si impegna a dare una riposta nel prossimo consiglio comunale  

Il Sindaco dichiara che il PRG tecnicamente è pronto occorre solo la VAS. 

Il Presidente chiede al Responsabile dell’Area Tecnica risposte scritte sul PRG e sulla Via Vitt. Emanuele. 

Il Consigliere Albana afferma che il processo della VAS è stato ripreso con l’Ing. Cosentino. 

Il Presidente del Consiglio alle ore 20,00 sospende per cinque minuti la seduta del C.C. per richiamare all’ordine i 
Consiglieri Albana e Marzullo. 

Alle ore 20,08 vengono ripresi i lavori con la presenza di n. 8 consiglieri. 

Il Presidente riprende i lavori evidenziando che ci sono tre opere importanti Parco Avventura, P.R.G. e Via Vitt. 
Emanuele e chiede risposte certe alla prossima seduta dl C.C.  

Il Consigliere Pedalina afferma che il tecnico comunale ha specificato che l’Ufficio Tecnico ha poco personale 
tecnico magari si possono aumentare le ore al Dirigente incarica. 

Interviene il Consigliere Marzullo il quale chiede che venga rispettato l’art. 14 del regolamento per il 
funzionamento del Consiglio comunale che dice:… “Alle interrogazioni il Sindaco o l’Assessore delegato risponde 
verbalmente nel primo Consiglio utile, salvo che l’interrogante richieda risposta scritta che deve essere data entro 
trenta giorni dalla loro presentazione al protocollo. Quando l’interrogazione ha carattere di urgenza la 
risposta scritta deve essere data entro quindici giorni….” quindi le risposte scritte devono essere consegnate prima 
ai consiglieri interroganti e inseguito trattati in C.C..  

Il Presidente del consiglio pone ai voti la decisione di protocollare le risposte prima che essi siano trattati in 
consiglio:  

SI VOTA  

Consiglieri presenti n. 08 
Consiglieri votanti n. 08 
Favorevoli n. 06 
Astenuti n. (Albana); 
Contrari n.1 (Monforte); 
 
Il Sindaco ribadisce che le risposte scritte sono pronte ma il consigliere Marzullo non li vuole. 

Il Sindaco dichiara che il capogruppo di minoranza da un anno mi ha rotto la pazienza, con tutti i problemi che 
deve affrontare ogni giorno, questioni, controversie, arretrati, con uffici che non mi consentono di avere un tecnico 
e un segretario tutti i giorni, non si fa altro che fare interrogazioni, una montagna. Se non si ritiene soddisfatto si 
rivolga agli organi competenti. Replica che le risposte sono pronte per essere lette e trattate in questo C.C. 

Il Presidente del Consiglio precisa che il Sindaco non ha risposto a nessuna interrogazione nei tempi previsti dal 
Regolamento sul funzionamento del C.C., e per rispetto politico il Sindaco deve dare le risposte  visto che i 
Consiglieri hanno diritto di presentare interrogazioni che non sono una montagna. Si meraviglia dell’affermazione 
del sindaco che dice di non avere uffici dopo aver fatto gli encomi. 

Il Sindaco ribadisce che gli manca un tecnico e il segretario. 



Il Consigliere Marzullo dichiara ai aver fatto richiesta al sindaco per avere la relazione annuale di fine anno come 
prevede la normativa presenta un ulteriore sollecito, il terzo e lo consegna al tavolo della Presidenza. 

 
Dichiara di aver fatto richiesta altresì di due relazioni scritte su due lavori pubblici Via Vitt. Emanuele e Parco 
Avventura il 07.08.2019 con PEC, ad oggi non ho avuto alcuna risposta. Poiché su queste relazioni, ho presentato 
interrogazioni rimaste ad oggi inevase, nonostante solleciti verbali nei vari C.C. 
 
Il Sindaco sulla relazione annuale fa presente che ha tempo fino alla fine del trimestre non si vogliono più fare 
relazioni orali direttamente in questa seduta, non si vogliono più fare relazioni orali direttamente in questa seduta 
sui lavori pubblici detto da Marzullo, afferma di avere qui la risposta che gli viene consentito leggere.  

Il Presidente del Consiglio afferma che non hanno rifiutato la lettura ma solo pretendono il rispetto del 
Regolamento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto 
 

  IL Consigliere Anziano                       IL PRESIDENTE                           Il Segretario Comunale 

F.to Dott. Sebastiano Marzullo  F.to Sig.ra  Liuzzo Antonina  Tiziana           Dott. Maurizio Casale 

____________________________   ______________________... _________________________ 

 
Reg. P. On-line n. 306 
 
 
Affissa All’Albo Pretorio il12.06.2020, vi 
rimarrà per 15 giorni consecutivi 
 
Il Responsabile dell’Ufficio Pubblicazione 
 
      F.to Lenzo Basilia Antonina 
 

 
Defissa dall’Albo Pretorio il __________________ 
Avverso la presente delibera non è stata prodotta 
alcuna opposizione. 
 
  Il Responsabile dell’Ufficio Pubblicazione 
 
______________________________________ 
 

 
 

IL SEGRETARIO COMUNALE 
ATTESTA 

 
- Su conforme attestazione del Responsabile dell’Ufficio pubblicazione, si certifica che copia 

integrale del presente verbale di deliberazione è stata pubblicata ai sensi dell’art. 11 L.R. 44/91 

all’albo pretorio on-line, per quindici giorni consecutivi a partire dal 12.06.2020 e che contro di essa 

non venne prodotta a questo ufficio opposizione alcuna. 

 

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il 22.06.2020 

X - il decimo giorno successivo della pubblicazione all’albo pretorio ( art. 12 L.R. 44/91); 

-  perché dichiarata immediatamente esecutiva (artt. 12 e 16 della L.R. n° 44/1991) 

 

 
Floresta li, ___________________       Il Segretario Comunale 
         Dott. Maurizio Casale 
 
                                           ___________________________ 
 
 
 
 

 

 


